

岐阜南ライオンズクラブ

第1359回 アクティビティ例会報告

2014年11月6日(木) 12:15 岐阜市文化センター 司会 L.矢野 敏朗

334 複合地区 スローガン

まごころと愛の奉仕
Serve with Sincerity and Love

334-B 地区 スローガン

「元気一番」
明るい笑顔で We Serve


 例会プログラム
 

開会ゴング	会 長	L.松波 英寿
国旗に礼		
国歌斉唱・ライオンズヒム斉唱		
ゲスト・ビジターの紹介	幹 事	L.長谷部紀之
会長あいさつ	会 長	L.松波 英寿
11月の慶祝行事 誕生日祝	幹 事	L.長谷部紀之
1日 L.篠井 力	2日 L.安江 靖和	
13日 L.松波 忠正	15日 L.竹中 雅史	
16日 L.大島 恵子	17日 L.日比 辰一	
23日 L.大澤馨入子		

〔食 事 懇 談〕

メンバースピーチ

L.青木 政博	L.金田 政幸
L.菊池 利哉	L.吉村 輝昭

T.T登場	T.T L.小見山与志夫
委員会報告	各委員会
幹事報告	幹 事 L.長谷部紀之
会計報告	会 計 L.遠藤 昌克
出席報告	出席委員会
次回例会のご案内	

〔羽島LC合同例会 岐阜グランドホテルロイヤルシアター〕

また会う日まで

閉会ゴング 会 長 L.松波 英寿

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

原点回帰

会長あいさつ

会 長 L.松波 英寿



本日は後方の座席に座っておりますが、できれば例会でいろいろな方と交流をしたいと考えております。そこで今後も執行部は前方の固定席ではなく、さまざまな座席にて例会を実施したいと思います。

さて本日は福祉委員会のアクティビティ例会ということで授産施設の方々と一緒に福祉活動をさせていただきました。先ほど岐阜新聞が取材に来ていましたので今回の活動について説明をさせていただきました。その際に、この活動は金銭目的ではなく奉仕活動であることと、また私達は金銭の提供だけでなく、このような福祉活動に意義を感じ、また喜びを感じているという説明をさせていただきました。

通常活動というものは報酬や損得勘定などが存在する「自己」のためですが、私達の活動は利他であるということを認識して今後もアクティビティに取り組んでいただきたいと思います。

企画運営をしていただいた福祉委員会の皆さん、またお手伝いいただきました会員の皆さん、お疲れ様でした。

11 月度慶祝行事 幹事 L.長谷部紀之

1日、L.篠井力 2日L.安江靖和 13日L.松波忠正
15日L.竹中雅史 16日L.大島恵子 17日L.日比辰一
23日L.大澤馨入子



メンバースピーチ

L.青木 政博



私は東京生まれ東京育ちで慶應義塾大学経済学部を昭和38年に卒業しております。

その頃人気だった石原裕次郎に憧れて、大学卒業後おもちゃ業界に就職しました。

アメリカの玩具会社マテル社に日本製の玩具を販売する仕事をしており、ハンブルク3年、ニューヨーク5年ほど駐在していましたが台湾や香港など低価格に押されて仕事が低下してしまいました。

その後、大阪の藤沢薬品に転職し、20数年サラリーマン生活をしておりました。

また、妹がサンフランシスコで日本から陶器を輸入する仕事をしており、その手伝いもあり約15年ぐらい海外で生活をしておりました。

その後、藤沢薬品から独立して現在病院の経営コンサルタント業をしております。

家内が岐阜生まれでしたので岐阜に住むことになりましたが、東京や大阪に比べて大変住み心地がよく現在では岐阜を本拠に仕事をしております。

これからの人生の予定ですが、75歳の人口がピークになる2025年に向けての高齢者対策の事業。具体的には地域包括ケア、医療と介護の統合による街づくりをやりたいと考えております。

L.金田 政幸



私は岐阜市に生まれ、岐南町経由、現在は岐阜市に在住です。

大学のときに東京へ行きましたが、さすが日本の首都だなあと感じました。現在息子が関西の大学に行きたいと言っておりますが、日本の首都にしたいと指導しています。

大学を卒業して2年間ぐらい別の仕事をしていましたが、家業の鉄スクラップ業を継ぎ現在社長をしております。

趣味は、以前はゴルフでしたが2年ほど前に四十肩で1年ぐらいやめていましたら、その後あまりゴルフをやりたくなくなってしまい、現在の趣味は土曜日の夜に見るホームシアターでの映画鑑賞です。

子供が小さいときは大きなスクリーンでアニメなどを見せていましたが、今は妻とロマンチックな映画を鑑賞しています。

ある夜にひとりで映画を見ていたときに妻から音が大きいと言われ、隣の空地にホームシアター専用の部屋を作りました。

ただ天井が低いので母屋のホームシアターと比べて音の響きがあまり良くないので地下に掘ってでも、もっと高い天井でホームシアター専用の部屋をもう一度作りたいと考えております。

ホームシアターも人間も大きい器がないと響かないですね、というところで締めたいと思います。



L.菊池 利哉

私の生まれは和歌山で、愛知県の日本福祉大学を卒業しました。そのときに付き合っていた今の家内が実家に土地たくさんあるということで、家内の住所の岐阜へ来ました。

子供は重度の障害を持っており、現在13歳ですが歩くことも話すこともできません。そんな子供が毎晩「お父さん、僕は口がきけないけど、お父さんのその口は人のために使っている？」と語りかけてくるような気がしています。この口を大事にしたいと思います。

その息子ですが、前々回の松波病院での健康例会のとき、車いすのまま11段の階段から落ちて怪我をしたと学校から連絡がありました。病院の受け入れがどこもないということで、L.松波に相談したところ、すぐ手配していただきました。その際、病院の先生や看護師さんをはじめ、受付のスタッフさん、皆さんが我が子の身ようになって対応していただき非常に感激しました。

今日はアクティビティ例会ということで障害のある方との交流がありましたが、今の障害福祉はボラ

ンティアでなく国や市からの補助金で賄われており貧しい福祉従事者はいない時代です。

私も福祉事業所を経営しておりますが、寄付のお金をいただいてもそれは従業員の肥やしになるだけです。本当にご支援をいただけるのであれば障害者の方たちが働く場所を提供していただきたいです。障害のある方も職業訓練をすればしっかり働けます。もし障害者の方を雇用したいとお考えであれば安くコンサルトさせていただきます。



L. 吉村 輝昭

私は昭和 39 年生まれで 50 歳になります。仕事は八創建設という総合建設業であり、昭和 47 年に創業して私で 4 代目となります。1 年少々の新米社長です。会社としては顧客満足、伝統建築の継承、建築文化の創造、地域貢献をモットーに頑張っております。

地域貢献についてですが、私は幼少の頃より親しんだ柳ヶ瀬に憧れを持っています。子供の頃に見た極彩色のネオン、キャバレーのお姉さんの香水の匂い、街なかに流れる有線放送のメロディが私の中に刷り込まれております。今年は大川憲一さんを柳ヶ瀬に呼んで柳ヶ瀬ブルースを歌ってもらうというイベントを行いました。早くから最前列に集まったその当時を知るお客様が、拝みながら歌を聴いているのを見て、いいことしたなと感じました。

また私は少年時代に柔道をしておりまして、その当時は強い柔道少年だったというお話をさせていただきます。

小学 6 年生のとき武道館で行われた少年柔道大会で全国優勝し、その後、日本代表でロサンゼルス、ハワイ、メキシコを転戦しました。その当時、私は「イエローデビル」というあだ名が付けられており、そのあだ名の由来ですが 6 年生のときに日本代表の監督が映画ロッキーの生卵を飲むシーンを見て、私達にも飲めと言われました。そのあと試合をして勝ったのですが、勝ったと同時に吐いてしまい畳を汚してしまいました。その時の色が生卵の黄色だったので「イエローデビル」というあだ名になってしまいました。

また当時、私が強いので相手が嫌がる事が多く、ある試合では立ち会った瞬間に相手がバク転をし、そのまま足を挫いて私の不戦勝になりました。それがあって「岐阜の吉村は空気投げをした」とのウワサが全国的にたちましたが、その後、柔道家として花開くこともなく伝説だけが残りました。

私の娘も障害を持っており、今日の日を楽しみにしていました。

ライオンズの奉仕という精神は本当に素晴らしいと感じました。

キャンディください

実は今日のアクティビティ例会にむけ、武藤副委員長は、子どもたちと触れ合う練習のために、人知れずキャンディ屋さんとバイトをしました。涙ぐましい努力です…。



そのキャンディ屋さんは、2種類のキャンディだけ売っていて、1つは80円のイチゴ味、もう1つは100円のミックス味、この2つで勝負しているお店でした。

イチゴ味

ミックス味



80円



100円

見習いの武藤君は、先に入った先輩の吉田さんの売り子の姿に見とれていると、そこに子どもがキャンディを買いに来ました。その子は「キャンディください」といって武藤君に100円渡ししました。

キャンディください

100円を受け取った武藤君はどっちのキャンディだろうと思いましたが、吉田さんは、すかさずどっちのキャンディなのかも聞かないで、にこにこしながらその子にミックス味を渡したのです。

するとその子は、「お姉さん、ありがとう」といって走って行ってしまいました。「まあ～なんて、いい子でしょう…ね、武藤君。」



武藤君は、「お姉さん」という言葉より、なんで吉田さんがミックス味ってわかったのか、そっちの方が引っかかっていました。

イチゴ味

ミックス味



80円



100円

100円なら、80円のイチゴ味だったかもしれないのに、何で吉田さんはすぐにミックス味ってわかったの？子どもの気持ちをそこまで読み取れちゃうの…？

キャンディください

武藤君は、吉田さんに聞きました。

「100円もらって、どっちのキャンディなのかも聞いていないのに、なんで、80円のイチゴ味じゃなくて、ミックス味ってわかったんですか…？教えてください。お姉さん。」



「お姉さんだなんて、まあ～なんて、いい子でしょう…」

さて、どうして吉田さんは、その子がどっちのキャンディを買いに来たか、わかったんでしょう。100円渡されたなら、80円のイチゴ味も買えますよね…。その子は、指差したり、目で合図したりそんな姑息なことは何もしてません…。



キャンディください 答え

その子が、吉田さんに渡した100円は、100円玉じゃなくて、全部10円玉で渡したか、50円玉1枚と10円玉5枚だったんですね。80円のイチゴ味を買いに来たのなら、10円玉なら8枚、または50円玉1枚と、10円玉3枚渡せばいいのに、100円を買うために、10円玉が10枚とか5枚必要だったんですね。



子どもの気持ちになってみるとわかるのかもしれないですね…。武藤君。アクティビティ例会、お疲れ様でした。

今日も、心あるドネーションありがとうございます。

ルーレット勝負

		0 00		
1st 12	1	2	3	
EVEN	4	5	6	
	7	8	9	
	10	11	12	
2nd 12	13	14	15	
ODD	16	17	18	
	19	20	21	
	22	23	24	
3rd 12	25	26	27	
EVEN	28	29	30	
	31	32	33	
	34	35	36	
2nd 1	2nd 1	2nd 1		

先日行われた、ラスベガスでの同期会の光景です。

青木君は幸運にも700ドル勝っていて現在1位です。2位の日比君は、500ドル勝っています。

あとの岡部君や榎本君はすでにマイケスで、怒って「ベガスを仁」に飲みに行っちゃいました。



そして、最終勝負は、青木君と日比君、二人の一騎打ちになりました。

ルーレット勝負

		0 00		
1st 12	1	2	3	
EVEN	4	5	6	
	7	8	9	
	10	11	12	
2nd 12	13	14	15	
ODD	16	17	18	
	19	20	21	
	22	23	24	
3rd 12	25	26	27	
EVEN	28	29	30	
	31	32	33	
	34	35	36	
2nd 1	2nd 1	2nd 1		

最終勝負で、2位の日比君は一発逆転を狙って、当たれば3倍のここに全額かけました。

この勝負で、日比君が当たれば当然、青木君を逆転できます。日比君なんかに負けられない青木君はこの最終勝負で必ず優勝するには、どこかにいくらかは賭けなくてはいけなくなりました。



絶対、優勝したい青木君は、この最終勝負で、100%逃げ切るには、どうしたらいいでしょう。

ルーレット勝負 答え

		0 00		
1st 12	1	2	3	
EVEN	4	5	6	
	7	8	9	
	10	11	12	
2nd 12	13	14	15	
ODD	16	17	18	
	19	20	21	
	22	23	24	
3rd 12	25	26	27	
EVEN	28	29	30	
	31	32	33	
	34	35	36	
2nd 1	2nd 1	2nd 1		

1位の青木君は、2位の日比君と同じところに、同じだけ賭ければいいんです。

たとえ日比の野郎が当たっても、青木君も同じだけ当たりますから、順位は変わりません。はずれても、青木君の手元にまだ200ドル残ります。



負ける人は、先に動いちゃ駄目なんですよ、、、。わかった？日比ちゃん。

今日も、心あるドネーションありがとうございました。

◆ ドネーション

- 本年度も折り返しが見えてきており、反省会を兼ねて中間打ち上げを行いました。無事にここまでこれたことをメンバーに感謝したいと思います。
L. 松波英寿 L. 長谷部紀之 L. 遠藤昌克
L. 小見山与志夫 L. 呉岡勉 L. 矢橋純一
L. 豊田英司 18,000円

- その1：半年遅れの銀婚式の祝いをすることができました。古い友人夫婦たちを招待してヨーロッパへ2週間旅行してきました。大切な友人たちの昔から変わらぬ友情に感謝して。またこれだけやっておけば多少の悪さをしても勘弁してくれるかもしれない25年連れ添った家内に感謝して。 L. 後藤暢之 10,000円

- その2：入会以来9年間、無欠席でしたが旅行の関係で初めて例会を欠席しました。例会を欠席したお詫びと他クラブの例会に出席した者は岐阜南LCの例会に出席したものとみなすという新規定を作っていただいた出席委員長 L. 川田基弘に感謝の気持ちを込めて。 L. 後藤暢之 10,000円

◆ 委員会報告

福祉委員会

委員長 L. 吉田 直美

午前中からたくさんの方のお手伝いをいただきました。無事にアクティビティを終えることができました。ありがとうございました。

計画委員会

委員長 L. 矢橋 純一

第1362回年末家族懇親例会のご案内とご出欠の用紙を配布しました。登録料はメンバー8,000円、LLおよびご家族6,000円、お子様は3,000円、また、お子様が大人とお料理の場合は6,000円の登録料となります。お申込みは事務局までFAXにてお願いします。

◆ 幹事報告

幹事 L. 長谷部紀之

- 10月19日 9:30 献血活動がマーサ21で行われました。
- 10月20日 8:00 岐阜城ライオンズクラブのチャリティゴルフ大会が行われ、13名が参加致しました。
- 10月21日 13:30 GMT・GLTセミナーが大垣ホーラムホテルで行われ、会長 L. 松波英寿、会計 L. 遠藤昌克が出席致しました。
- 10月25日 26日 10:00～12:00 第34回 NPO 岐腎協「臓器移植普及キャンペーン」が岐阜アリーナ周辺で開催され、福祉委員会・四献委員会が参加して普及啓発活動を行いました。
- 10月28日 18:00 名誉顧問 L. 松波英一が大垣城ライオンズクラブの例会スピーチをご依頼され、訪問致しました。
- 11月2日 13:30 青少年委員会がボーイスカウトの中学生を対象に薬物乱用防止教育講座を光順寺(L. 加藤憲)で開催致しました。
- 地区名誉顧問兼地区GLTコーディネーター 関ライオンズクラブ炭竈 好司様(69歳)が、11月2日にご逝去されました。ここに謹んで哀悼の意を表します。
通夜：2014年11月4日(火)午後7時30分より
関市総合斎苑 わかくさ 関市西本郷通5丁目1番11号
告別式：2014年11月5日(水)午後12時30分より 同上
喪主：炭竈 登様(ご長男)
- 11月6日 10:00 お楽しみ会が岐阜文化センターで開催されました。福祉委員を中心に岐阜市の授産所の仲間と会員が軽スポーツを楽しみました。ご協力ありがとうございました。

9. 前年度ハンブルグ国際大会で積み立てた支援金の残金 60 万円を今年度の第 98 回国際大会への支援金として繰越します。
10. 前年度ハンブルグ国際大会で積み立てた支援金の残金 60 万円を今年度の第 98 回国際大会への支援金として繰越します。
11. 韓国 仁川で行われる第 53 回オセアルフォーラムへ L. 福田、L. 武藤の 2 名が出席します。
12. がん撲滅のための活動「リレーフォーライフ」へ 3 万円の寄付をします。

◆ 理事会・委員会記録

1. 10 月 16 日 13:30 財務委員会
岐阜グランドホテル
2. 10 月 23 日 18:30 福祉委員会 のむら
3. 10 月 27 日 19:00 出席委員会
ル・シノワかわで
4. 10 月 30 日 13:30 財務委員会 事務局
5. 10 月 30 日 15:00 市内 8 ライオンズクラブ
親善ゴルフ大会準備打ち
合わせ会 事務局
6. 11 月 5 日 13:30 計画委員会 事務局
7. 11 月 6 日 11:00 理事会

◆ 委員会・その他のお知らせ

1. 11 月 9 日 地区年次大会事業「ライオンズクラブ親子ふれあいウォーク 5」 養老
2. 11 月 13 日～16 日 第 53 回オセアルフォーラム
韓国 仁川
3. 11 月 14 日～15 日 第 3 ゾーン事務局研修
福井
4. 11 月 16 日 9:30 献血活動 マーサ 21
5. 11 月 19 日 11:00 インフォメーションミーティング
かわらや

◆ 会計報告

会計 L. 遠藤 昌克

ファイン&ドネーション 102,000円

◆ 出席報告

出席委員長 L. 吉村 輝昭

正会員 79名 出席 63名
出席率 79.7% 前回の補正 100%

【エコキャップ運動】

現在までの累計 2,611,139 個
ワクチン=3,144.8人分 CO2=19,812.5kg
今期の累計 126,677 個
ワクチン=147.3人分 CO2=928kg (10/17受付)

【献血協力者】

累計 94,701 名 (9月末付)

【ライオンズレート】

11月・・・1USドル=108円

【次回例会のご案内】

11月20日(木) 12:15 羽島 LC 合同例会 岐阜グランドホテル ロイヤルホール